



子どもたちの様子

11月は天気の良い日が続き、たくさんお散歩に出掛けることが出来ました。「お散歩に行くよ～」と声を掛けると、嬉しそうな顔で「やった～！」と返事をしてくれる子ども達。お散歩前の用意も早く出来るようになりました。2歳児さんは一人で帽子、靴下、靴が履けるようになり、0.1歳児さんの少し時間のかかる準備を、優しく待ってくれる姿が増えました。時には「頑張れ～頑張れ～〇〇ちゃん～」と応援もしてくれます。また、上の子ども達がする遊びがすごく魅力的に映るようで、そのスペースに行きたがる0.1歳児の様子も見られます。0.1.2歳児が関りながら楽しく過ごす姿はとても微笑ましく、優しい気持ちになります。

クリスマスソングやイルミネーションなど、あちらこちらでクリスマスの雰囲気を楽しめる季節になりました。日に日に寒さが厳しくなり、朝夕は冷たい風が吹いていますが子ども達は戸外で元気に遊んでいます。コンビカーで颯爽と走ったり、お友達と笑いながらボールで遊ぶ姿を見ていると、ほっこり温かい気持ちになります。これからの季節、インフルエンザや新型コロナウイルスの同時感染や、その他の冬の病気が流行すると予測されます。出来る限りの感染対策を行い、子ども達が毎日元気に登園できる様、引き続き健康観察をしながら保育をしていきたいと思ひます。また、各ご家庭と連携し情報共有しながら感染を広めないように努めたいと思ひます。引き続きご協力よろしくお願い致します。

* 保育目標 *

- 色々な遊びや行事に参加して楽しむ。
- 感染症に気を付け、寒い時期を元気に過ごせるようにする。



- 6日(火) おもちつき
- 7日(水) 身体測定
- 13日(火) ひよこ・あひる組参観日(0.1歳児)
- 15日(木) うさぎ組発表の日(2歳児)
- 21日(水) クリスマス会
- 23日(金) 避難訓練
- 29日(木) ~1/3日(火) 休園
- ※1/4(水) 保育協力日は保育希望者がいない為休園となります。

低温やけどに気をつけて!

痛みや熱さを感じることなく、ゆっくり低温で進行していく状態が低温やけどです。表面は軽症でも、内部はダメージを受けています。カイロやホットカーペットなどを長時間、同じ場所に当てていると大変危険です。ホットカーペットの上では、なるべく同じ姿勢のままだったり、眠ったりしないように気を付けましょうね。



★換気の為、窓は開けていますがエアコンや床暖房で室温調整を致します。あまり厚着にならなくても大丈夫です。かえって汗で冷える事がありますので、お子様の体調に合わせて衣服調節してくださいね。